

29.09.2022

Vollsperrung: Weitere Einschränkungen beim Busverkehr in Vicht

Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv



Die Brücke über die Vicht in Stolberg-Vicht muss in Folge des Hochwassers neu gebaut werden.

Fahrgäste und Busfahrer der ASEAG haben es wegen der notwendigen, flutbedingten Baumaßnahmen zurzeit nicht leicht im Stolberger Umland: Die Straße Am Wasserwerk in Vicht ist voll gesperrt. Die Brücke über den Vichtbach wird abgerissen und neu gebaut.

Im Zusammenhang damit ist die Leuwstraße zwischen Vicht und Mausbach halbseitig gesperrt. Wegen der Baustelle müssen [die Busse der ASEAG Umleitungen](#) fahren.

In den Herbstferien kommt eine weitere Vollsperrung hinzu: Die Strecke zwischen Vicht Kirche und Vicht Brücke und die Einmündungen Leuwstraße und Rumpfenstraße werden nicht befahrbar sein. Die Ortschaft ist dann ausschließlich von Zweifall aus erreichbar. Konnten einige ASEAG-Linien bisher noch Umleitungen fahren, wird das nicht mehr möglich sein.

Für die Ferienzeit hat die ASEAG daher kurzfristig zwei neue Umleitungen eingerichtet:

- Die **Linien 8** fährt ab Zweifall Brücke über Frackersberg und Breinig bis zum Kreisverkehr Nactigällchen. Dort nimmt sie ihren gewohnten Linienweg wieder auf.
- Die **Linie 58** fährt zudem von der Haltestelle Zweifall Brücke bis Vicht Kirche. Dort wendet der Bus und fährt denselben Weg wieder zurück. Fahrgäste aus Vicht, die nach Breinig möchten, bleiben also in der Linie 58. Wer nach Stolberg möchte, steigt an der der Haltestelle

Zweifall Brücke in die Linie 8 um. Dort kann es allerdings zu Umsteigezeiten von bis zu 20 Minuten kommen.

- Die **Linie 42** fährt wochentags und samstags bis 16:30 Uhr vom Kreisverkehr Nachtigällchen aus bis Mausbach Kirche. Von dort fährt sie den normalen Linienweg bis nach Gressenich. Samstags ab 16:30 Uhr und sonntags wendet der Bus im Kreisverkehr Nachtigällchen und fährt zurück nach Breinig. Er nimmt dann die Umleitungsstrecke bis Zweifall Kirche. Dort wird der reguläre Linienweg wieder aufgenommen.

Durchgeführt wird die Baustelle vom Landesbetrieb Straßenbau NRW. Der hat angekündigt, dass die neue Vollsperrung innerhalb der Herbstferien wieder aufgehoben werden soll.